

## *La subida de nota de S&P es un aval para el Gobierno*

A FALTA de menos de tres meses para las elecciones generales, el Gobierno recibió ayer un espaldarazo a su gestión económica. Standard & Poor's, la agencia de calificación más influyente del mercado, subió la nota de España a BBB+, a un paso del notable.

El anuncio de S&P es una buena noticia para todos por el efecto positivo que una mejora de *rating* tiene en los costes financieros del Estado. Pero si alguien pudo celebrar ayer el comunicado fue Mariano Rajoy. La agencia crediticia no dudó en mostrar un apoyo explícito a las decisiones adoptadas en materia económica por su Gobierno. De hecho, reconoció que la

subida de *rating* refleja su visión sobre «el comportamiento de la economía española durante los últimos cuatro años».

Con ese argumento, advirtió que si de las urnas sale un «entorno político fragmentado» que ponga en riesgo los logros económicos de esta legislatura, no le temblará el pulso para volver a bajar el *rating*.

También subrayó que hay mejores perspectivas sobre el futuro de Cataluña dentro de España.

Aunque la buena salud de la que goza la prima de riesgo hace que el impacto de la decisión de S&P sea limitado, lo cierto es que con ella se pone de relieve que uno de los mayores logros de Rajoy ha sido recuperar la confianza del mercado.

El problema es que esa credibilidad es frágil. S&P recordó que el próximo Ejecutivo tendrá que adoptar más reformas para mantener ese clima de entendimiento.